

Korem 142/Tatag Gelar Bakti Kesehatan Sambut HUT Ke-79 TNI di Mamuju

M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.ID](https://sulbar.indonesiasatu.id)

Sep 21, 2024 - 15:55



Mamuju - Dalam rangka menyambut HUT Ke-79 Tentara Nasional Indonesia (TNI), Korem 142/Tatag bersama jajarannya menggelar kegiatan Bakti Kesehatan di RS. TK III Punggawa Malolo, Mamuju, Provinsi Sulawesi Barat, Sabtu (21/09/2024)



Kegiatan ini melibatkan berbagai layanan kesehatan, di antaranya donor darah, pengobatan umum, khitanan (sunatan) massal, serta pembagian sembako bagi para purnawirawan TNI dan Warakawuri. Tidak hanya itu, Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) juga dihadirkan untuk memberikan makanan gratis kepada masyarakat yang berpartisipasi dalam kegiatan ini.

Danrem 142/Tatag, Brigjen TNI Hartono, S.I.P., M.M., dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk peringatan HUT Ke-79 TNI, sekaligus wujud nyata kepedulian TNI terhadap kesehatan dan kesejahteraan masyarakat, khususnya di wilayah Korem 142/Tatag.

"Kegiatan Bakti Kesehatan ini merupakan wujud nyata dari kepedulian TNI terhadap kesehatan dan kesejahteraan masyarakat. Melalui kegiatan ini, kita memberikan layanan kesehatan seperti donor darah, pengobatan umum, khitanan massal, serta pembagian sembako bagi para purnawirawan TNI dan Warakawuri yang telah berjasa bagi bangsa ini. Tidak lupa, kita juga menghadirkan UMKM untuk memberikan makan gratis kepada masyarakat, sebagai bentuk sinergi antara TNI dan pelaku usaha lokal," ujar Danrem.

Ia juga berharap bahwa kegiatan ini dapat memberikan manfaat besar bagi masyarakat dan menjadi bagian dari upaya bersama untuk membangun kesejahteraan serta meningkatkan kualitas hidup masyarakat, khususnya di Sulawesi Barat.

Kegiatan ini tidak hanya berlangsung di Mamuju, namun juga dilaksanakan serentak di jajaran Kodim di bawah Korem 142/Tatag. Hal ini menunjukkan komitmen TNI dalam memperingati HUT ke-79 dengan melibatkan seluruh elemen masyarakat.

Hadir dalam kegiatan ini Kasrem 142/Tatag, para Kasi Korem 142/Tatag, Dandim

1418/Mamuju beserta istri, Danlanal Mamuju beserta istri, Dan/Kabalak Aju Korem 142/Tatag, Danden AU Tampa Padang, Ketua Persit KCK Koorcab Rem 142 PD XIV/Hasanuddin Ny. Rina Hartono beserta pengurus, anggota Persit dan Jalasenastri, purnawirawan, Warakawuri, serta tamu undangan lainnya.

Kegiatan Bakti Kesehatan ini disambut antusias oleh masyarakat, purnawirawan, dan Warakawuri yang merasakan langsung manfaat dari pelayanan kesehatan yang diberikan, serta apresiasi kepada TNI yang senantiasa hadir membantu masyarakat dalam berbagai situasi.